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银行贷款流入房市股市？贷款资金流入房市股市

大家好，如果您还对银行贷款流入房市股市不太了解，没有关系，今天就由本站为
大家分享银行贷款流入房市股市的知识，包括贷款资金流入房市股市的问题都会给
大家分析到，还望可以解决大家的问题，下面我们就开始吧！
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招商银行的生意贷：个人用房产二抵100万用作公司经营

，“二抵贷”业务之前都有存在，受限每个地方政策差异，扩大推广无法实现，现
在再次推行，许多人质疑会贷款会流入楼市股市，造成市场混乱，这是监管部门命
令禁止的。

但银行人士强调，“二抵贷”只能用于企业或个体户经营，贷款金额亦会打入相关
企业账户，不会直接进入个人账户

2018年国有六大行新增贷款50%流向楼市，2019年还会如此凶猛吗？

未来的楼市一定是分化的走势，有一些没有投资价值的，只是满足刚需的地方会呈
现震荡，回调，甚至下跌的房价走势！而一些物以稀为贵的一线城市，新一线城市
则是一个强者恒强的投资价值！

但是总体来看的话，房地产的黄金周期已经结束，闭着眼睛买买买，然后躺着赚赚
赚的行情可能一去不复返了！要知道现在国际上房地产和金融投资比例30比70.中
国房地产和金融目前比例是77比23.这种比例一定会改变。所以说，房地产可能已
经不是富人们第一考虑投资的方向，而股市才是！！

从逻辑上来讲，一个好的投资都是别人看不懂，看不起的时候才是最有投资价值的
，而当大家都喜欢，都抢着买入的时候，往往也就失去了投资价值，反而会成为风
险和负担！20年前你让周围的人买房，他们会看不起，看不上，甚至觉得房子太高
了还会跌！但是如今，你让周围的人买房，他们有钱了第一时间一定是去抢房，因
为觉得房子一定会涨，未来一定能赚大钱！那么当大家都有了这个观念，房价也就
要走下坡路了！！

从数据上来看，目前中国的房地产市场有450万亿市值，是国际上许多国家的总和
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！但是中国的GDP却没有赶上他国总和的数据！并且从空置率来看，三四线城市的
空置率高达了24%以上，实际可能更高，而国家上空置率超过20%就是危险，超过
30%就是诞生危机！所以中国房地产已经有许多地方有了泡沫，甚至带着杠杆的风
险！

2018年国有六大行新增贷款依然有50%流向楼市，说明的是大家的炒房，买房观
念还没有改变！2019年可能也是如此，但是不能保证的是2020年，2021年，甚至
2022年以后还是如此！

就好比大部分的房地产龙头和大佬已经开始陆续抛售房产，清理杠杆，这就是一个
非常明显的信号！万科轻资产，王健林要降杠杆；万科A虽然还在大赚钱，但是已
经喊起了“活下去”的口号；李嘉诚大肆卖掉香港的豪宅。这一系列的举动表明的
是房产大佬对未来房地产的担忧和风险的把控。

记住，一名优秀的投资人可以预计到将来可能会发生什么，但不一定知道何时会发
生。重心需要放在“什么”上面，而不是“何时”上。如果对“什么”的判断是正
确的，那么对“何时”大可不必过虑。他们可能不知道房地产何时会进入回调，震
荡期间，但是他们知道一定会到来！

所以说，如果你是刚需，置换的，那么没有问题，但是如果你是炒房的，请你好自
为之，当然了还具有投资价值的仅剩一线和新一线的房产，可惜这些地方的房子有
钱的没资格买，有资格的没钱买，这就是现实！

?点赞关注我?带你了解更多财经和投资背后的真正逻辑。一家之言，欢迎批评指正
。

六大行新增贷款一半流向楼市，难道房价上涨要卷土重来？

你这个数据，说一半流向房地产，不知道真假。但房地产经过17和18年政策性去
库存大涨之后，按照规律要休整一段时间，19年难有涨的态势。

“小周期回调，大周期上涨”将是中国房地产的主调。政府强调住房不吵，回归居
住属性，但没有说过让房价下跌，所以大涨之后就会保房价，房地产预期很重要，
中国人买涨不买跌，只有不断强调房地产的健康稳定发展，才会稳住房价。

只要货币贬值存在，这是根本，房价就会永远涨下去，也就是人们说的现在不是房
子越来越贵，是钱越来越不值钱了。

天量货币发行量，现在房地产还是货币的蓄水池，房地产仍是国民经济的支柱，这
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些不是以百姓意志为转移的，也不是很多年轻人买不起房子的抱怨而改变的。

土地政策的导致土地财政，这个不多说。

这几点不发生改变，房价会一直涨下去。没有最高，只有更高。比如北京按10万
一平，放开限购，5年后会到20万，我们买不起，不代表房子卖不出去。

19年是房地产高涨后的休整期，也是买房子的好时机，价格会稍微低于高峰期，
回价的空间也大。一旦政策改变，下轮上涨就开始了。

任何幻想房价大跌，现在看都是幼稚可笑的。我的建议：想买房子，现在是好时机
。尽量选学区，好地段，那么小一点，房子老一点。远离郊区和工业区，房价上涨
不代表所有地方都涨，或者说涨的幅度也是不同的。

经营贷用于购房查出来会怎么样

1、被贷款机构提前收回贷款。

2、被贷款机构冻结贷款额度。

3、贷款机构将违约情况上报征信。

4、被贷款机构追究违约责任。

5、银行会拒绝客户的房贷申请。

经营贷是一种有专门用途的贷款，客户申请以后需要在规定的范围里面使用，一旦
私自挪用了贷款就要承担比较严重的后果，这是客户必须要了解清楚的事情。

好了，文章到此结束，希望可以帮助到大家。
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